4 REGIÓN La verdad Domingo 23 de septiembre de 2001

### El presidente del **Ebro asegura** que no faltará el agua en el delta

**EP** • TARRAGONA

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE), José Vicente Lacasa, asegura que el tramo final del Ebro será el que tendrá «menos problemas» para mantener el caudal ecológico que se acabe fijando porque «existe una obligación que el propio Plan Hidrológico recoge».

En concreto, el PHN obliga a que el embalse de Mequinenza «nos sirva para regular todos los usos aguas abajo» y, entre estos usos, «se encontrarían los caudales ecológicos que sería obligatorio vertir».

El alcalde de Flix, el socialista Antoni Sabaté, aprovechó la presencia de Lacasa en esta localidad para reclamar que la CHE «garantice un caudal mínimo de agua a su paso por el meandro de Flix y que se pare la degradación provocada por la política de desembalses.

## Carta abierta al sr. Martínez Abarca

ANDRÉS AYALA

e tenido el dudoso gusto de leer su artículo del día 21, no porque tenga esa costumbre, sino porque me han avisado que Vd. Ime dedicaba de nuevo su panfleto. No le he contestado las tres o cuatro últimas veces que Vd. me ha referido en sus artículos porque no tengo ningún aprecio ni valoración de sus opiniones; pero ahora Vd. ha pasado flagrantemente la línea del mínimo respeto que una persona, aunque tenga un cargo público, merece.

Vd. hace una serie de insinuaciones, descalificaciones y vejaciones que son absolutamente gratuitas, y con apariencia de una actitud febril y obsesiva cada vez que mi imagen se cruza ante su vista, y que desde luego, si tienen alguna base fáctica más vale que lo diga claramente, porque con esas insidias está, maliciosamente, llevando la imaginación, de los pocos que lo lean, muy lejos de lo que ha sido, y es, un trabajo en el que he puesto lo mejor de mí en todo momento, con absoluta lealtad a los intereses legales y legítimos que me han encomendado en cada caso, tanto públicos como privados. No creo que Vd. pueda presumir, ni personal ni profesionalmente, de elementos de juicio para insultarme de forma impune, y le señalo que me reservo el ejercicio de las acciones legales para la defensa de mi honor. Y mucho menos creo que se pueda Vd. permitir el lujo de citar a mi familia que tiene todo el derecho a su intimidad y a no estar vinculada a mi puesto público. Aunque yo, tras ver su trayectoria, creo que tiene dificultad para distinguir una cosa de otra, y distinguir entre lo que es la opinión política y la responsabilidad de su ejercicio.

Por ello, si Vd. conoce, y no porque se lo hayan contado, cualquier actuación mía de la que pueda concluir alguna de las insinuaciones que me dedica más vale que la diga, y si no haga el favor de no atentar impunemente a mi honor, el cual valoro bastante más de lo que Vd. es capaz

Andrés Ayala es diputado nacional del PP

**LUIS MANUEL TOMÁS** ■ Decano del Colegio de Ingenieros Industriales

Una carrera intensa y prolífera, pero los pies sobre la tierra. Esta frase define escuetamente las características de un murciano que, pese a hallarse inmerso en el mundo universitario e institucional, no pierde de vista la realidad industrial y empresarial de la Región. Según su percepción, el nivel de desarrollo industrial «es todavía muy reducido», un hecho que achaca a la especial idiosincrasia del empresario murciano.

# «El empresario quiere invertir una peseta hoy y obtener diez mañana»

«El nivel de desarrollo industrial de la Región es todavía muy reducido»

A. M. RIQUELME • MURCIA

Pregunta. No hay ni que decir que para el Colegio de Ingenieros y la Universidad de Murcia la celebración del XVII Congreso Nacional de Ingeniería de Proyectos encierra una gran importancia.

Respuesta. Sí. Sólo hay que ver que es la primera vez que se celebra un evento como éste en Murcia que ha contado con la presencia del ministro de Fomento, Francisco Álvarez Cascos, además de la participación, de alguna manera, de su alteza real Felipe de Borbón como presidente del Comité de Honor. Ha sido especialmente significativo para nosotros sobre todo en un año en que conmemoramos el 150 aniversario de la creación de la Ingeniería Industrial en España.

P. ¿Cuántos colegiados existen en la Región?

R. Ahora mismo estamos sobre los 450 ingenieros. En los últimos años se ha producido un crecimiento realmen-

te importante, derivado de la Escuela de Ingeniería de Cartagena. Se trata de un colectivo joven con muchas ganas de hacer cosas nuevas.

P. ¿La formación que se oferta en la Región es de calidad?

**R.** La verdad es que todas las universidades españolas están ahora bastante igualadas, aunque evidentemente hay universidades por las que ha habido una apuesta más decidida. Yo siempre pongo como ejemplo la Universidad Carlos III de Madrid, que partiendo de cero ha llegado en pocos años a un buen nivel.

**P.** ¿En qué niveles se halla la investigación, el desarrollo y los proyectos industriales en la Comunidad?

**R.** La verdad es que el punto de partida de esta Región es bastante reducido. En los últimos tiempos, se está haciendo un esfuerzo importante por elevar el listón. Queda todavía mucho camino por recorrer.

**P.** ¿Cree que esto se debe, en parte, a que al industrial murciano le cuesta mucho rascarse el bolsillo para invertir en investigación y desarrollo?



Luis Manuel Tomás.

«Deberíamos solicitar

ayudas nacionales e

internacionales y

emplear las regionales

como complemento»

JUAN LEAL

**R.** Yo siempre digo que el empresario no es una hermanita de la caridad; quiere invertir una peseta hoy y obtener diez mañana. El proble-

ma es que mientras otros empresarios se dan cuenta de que invirtiendo una peseta, con el paso del tiempo se obtienen diez, quizás el empresario murciano va demasiado al corto plazo

de tiempo, al mañana.

**P.** ¿Son suficientes las ayudas que conceden las administraciones?

R. El problema de las ayudas oficiales es, desde mi experiencia en el Instituto de Fomento, que el empresario quiere llegar a que le solucionen su problema y no sabe rellenar los complejos formularios que la Administración requiere. Cuando sale publicada una convocatoria en el Boletín Oficial del Estado, a veces, ni yo mismo entiendo las bases. En Murcia, haría falta personas o consultoras que elaborasen esa documentación y la tramitasen. Además, mucha veces se muere en el localismo, es decir, se concurren a avudas de la Comunidad cuando deberíamos solicitar avudas nacionales e internacionales, y emplear las regionales o locales como complemento.

# PROGRAMAS MASTER EN MURCIA

ESIC (Escuela Superior de Gestión Comercial y Marketing), fundada en 1965 por la Congregación de los Sacerdotes del Corazón de Jesús, es el primer centro de estudios superiores de Marketing en España. Ofrece a sus alumnos prácticas en empresas, bolsa de trabajo, idiomas con especialidad empresarial (inglés, francés, alemán), marketing game, junior empresa, acuerdos internacionales y cursos de verano.

### PROGRAMAS MASTER

ESIC desarrolla Master y Programas especializados para postgraduados y profesionales de empresa:

MASTER EN DIRECCIÓN DE MARKETING Y GESTIÓN COMERCIAL • GESCO

MASTER EN DIRECCIÓN DE COMERCIO INTERNACIONAL • COEX

MASTER EN DIRECCIÓN DE LOS RECURSOS HUMANOS Y ORGANIZACIÓN • DRHO

Información:

902 15 90 70

www.esic.es info.murcia@esic.es

Próxima inauguración: Avda. Juan de Borbón, 28 30007 MURCIA





ASPAPROS ASOCIACIÓN DE PADRES Y PROTECTORES DE MINUSVÁLIDOS PSÍQUICOS

iquieres ser socio de honor,

Necesitamos tu ayuda. o tener el honor de ser socio? Llámanos 968 21 79 01